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12：30 ～　八戸プラザホテル

司会：吉田美登紀副ＳＡＡ

ＲＩテーマ

点鐘

・ロータリーソング

・クラブソング

・四つのテスト

（食事）

小林弘文会長
　改めまして、皆さんこんにちは。私も残すところ

あと２回となりましたので、千葉エレクトには心の

準備の方をお願いしたいと思っております。今週は、

ロータリーソングの「奉仕の理想」について少し触

れたいと思います。「奉仕の理想」とは“Ｔｈｅ Ｉｄｅａ

ｌ ｏｆ Ｓｅｒｖｉｃｅ”の略語となります。“Ｉｄｅａｌ” とは「理

想」、“Ｓｅｒｖｉｃｅ”とは「奉仕」、直訳すると「他人

のことを思いやり、他人のために尽くすこと」とさ

れています。最近では“Ｔｈｅ Ｉｄｅａｌ ｏｆ Ｓｅｒｖｉｃｅ”

の意味を四つの言葉で表しております。一つ目は、

ロータリーの第一のモットーである「超我の奉仕」、

二つ目は同じく第二モットーである「最もよく奉仕

する者、最も多く報いられる」、三つ目としては「他

者への思いやり」、四つ目としては「人にしてもら

いたいと思うことは何でも、あなたがたも人にしな

さい」です。関連する言葉は活動計画書の表紙の裏

に記載されております。一年に一回は読んで原点に

返るということも必要なのかなと思います。今年一

年間を振り返り、皆さんにお礼かたがたお話したい

こともありますのでまた来週お願いしたいと思って

おります。

小林弘文会長
◎南グループ合同例会のご案内

　７月25日㈭　18：30 ～　八戸プラザホテル２Ｆ

　出欠　７月10日まで

◎ 映画「じょっぱり─看護の人 花田ミキ」公開の

お知らせ

　イオンシネマ新青森、イオンシネマ弘前

　７月５日㈮～ 18日㈭

吉田美登紀会員

米山記念奨学金
神山智子会員：

　　　澤口忠彦会員：

　　本日の出席率 61.1％　　

　　前々回（６／４）の修正出席率 61.1％　　

■クラブ管理運営委員会	 千葉清彦委員長
　今年度は新型コロナウイルスの感染症法上五類へ

の移行に伴い徐々に制限が解除され、各小委員会の

活動は段々と充実してきたように思われます。しか

しながら、クラブの活性化を図るために何が必要か

というとやはり会員増強、そして出席率の向上です。

出席はロータリアンの三つの義務のうちの一つで

す。よって会員増強と出席率の向上を来期も一生懸
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（誤字脱字がございましたらご容赦ください）

命頑張っていただきたいと思います。今年度は色々

ありがとうございました。

■クラブ運営小委員会	
小澤一雅リーダー（代読：小林会長）

　コロナによる制約がなくなり、諸々の活動がほぼ

通常通り行えるようになった今年度。会員同士親睦

を深める機会も増え、その意味では結束の深まった

一年であったと考えております。ただ、他の委員会

と連携をとりながら組織の在り方と運営を見直すと

いった年度当初の計画については、十分に実行でき

たとは言えず、次年度以降に持ち越す結果となって

しまいました。今年一年ありがとうございました。

■情報広報小委員会	 小田　正リーダー
　会報は基本的に週報としての発行となっ

ておりまして、外部卓話があった際などは

その週に間に合わない場合もありました

が、遅れながらも発行できました。ホームページに

関してですが、会報の発行と同時にホームページへ

の掲載を行っております。パスワードをかけてはど

うかとの提案がありました。会員同士で個人情報が

保護されている状態で気軽にこれまでの活動内容が

確認でき、また皆さんがお互いの会員情報を知るこ

とが出来るので良いのではないかという話でした。

次年度は、パスワード付きのホームページを作成し

たいと思っております。今年度、私も休みがちでし

たが、写真撮影や録音をご協力いただきまして皆様

本当にありがとうございました。

■職業奉仕小委員会	 千葉哲也リーダー
　四つのテストの唱和は、例会時に毎回実践する事

で各人の考えに根付いたと思います。今後も継続し

ていきたいと思います。

　２月６日にメットライフ生命保険の久保様を迎え

「新ＮＩＳＡ」について卓話をいただきました。「新ＮＩ

ＳＡ」の説明を通じ将来に対する対応を学び不安を

払拭するとともに職業奉仕の在り方について考えを

深める事が出来ました。

　次年度も企業様の卓話を通じ職業奉仕について考

えを深めていきたいと思います。

■ロータリー財団小委員会	 源新育子リーダー
　今年度におけるロータリー財団小委員会

での活動において、委員会全体としては活

発に行われたとは言えません。数値的な目

標は地区目標（年次寄付150ドル・ポリオ基金30ドル）

のとおり会費の中より拠出されるため全会員が寄付

をしたことになります。

　反省としては、最も力を入れるべき研修がおろそ

かになってしまったことです。クラブの活性化を鈍

らせていることにもつながりますので、次年度につ

いてはこのようなことが無いようしっかりと引き継

ぎ、クラブ会員が納得できるような研修を継続的に

する必要があると思っております。近年、ロータリー

そのものが変わってきているので、今のロータリー

を理解しながら活動に結び付けていければ良いのか

なと思います。

　ポールハリスフェローは３名、ベネファクターは

ありませんでした。次年度よろしくお願いいたしま

す。

■青少年奉仕小委員会	 小野晶子リーダー
　まず一つ目は浩々学園への図書カードを

今年もクリスマスプレゼントとして贈って

おります。二つ目は、令和５年11月８日開

催の能楽イベントに八戸聖ウルスラ学院高校イン

ターアクトクラブの皆さんを無料招待しまして、８

人の生徒が参加してくださいました。それから、令

和５年11月12日三本木農業恵拓高校で開催されまし

たインターアクト年次大会に私と北山先生が参加い

たしました。高校生のボランティア活動に対するア

イディア、積極性に非常に感銘を受けた次第です。

　だいぶ経済活動も戻ってまいりましたので、次年

度以降は子供たちと直接ふれあえるような奉仕活動

を展開していきたいと思います。

源新育子会員
　映画「じょっぱり─看護の人 花田ミキ」ですが、

ＤＥＩ委員会とポリオ対策委員会と共同で来年１月

頃、無料で上映する計画を立てています。場所など

日程も決まっておりませんが計画があることをお知

らせしておきます。

小林弘文会長
　来週６月25日の創立総会、会費5000円でお釣りの

ないようにお願いいたします。その日はゲスト１名

参加予定です。

　７月13日の財団セミナーには私が参加予定で地区

補助金事業の報告書の作成も終わりました。改めて

皆さんに報告できればと思っております。

　７月21日㈰予定の蕪島海岸清掃は、集合時間など

はあたらめてご連絡します。皆さんご協力よろしく

お願いいたします。

点鍾

 知床会

 お知らせ


